

¿ES AHÍ LA TELEFÓNICA?

¿OIGA, es ahí la Telefónica? ¿Cómo, que no es ahí, que llame a la ITT? ¿Oiga, es ahí la ITT? ¿Cómo, que no es ahí, que ahí es la CIA? Pues póngame con la Telefónica.

Si, oiga ¿es la Telefónica? Por fin, oiga, es que siempre me ponen con la CIA, no, la cosa de los teléfonos, ya sabe, el contraespionaje, el Watergate, la cosa. Oiga, que tengo un teléfono controlado y otro vigilado y otro bloqueado y otro averiado, o sea que estoy incommunicado telefónicamente. ¿Es usted la Telefónica en persona, verdad? Pues a ver si no me ponen siempre material de segunda mano de los Estados Unidos, que luego el teléfono habla en inglés y no entiendo nada. Claro, se ha acostumbrado, el animalito, y no hay manera de que aprenda el castellano, que un teléfono es como un lorito, que se le puede enseñar una lengua, pero dos ya no. A ver si me mandan uno que no esté bloqueado ni vigilado ni controlado ni averiado, que tengo también en casa uno de ficha, pero no encuentro fichas, que dice que ha bajado la reserva de fichas de teléfono en el Banco de España. ¿Es que no hay manera de que yo hable con Pacita sin que usted meta ruidos, chasquidos, conferencias de La Coruña, pitos y flautas, orfeones y cosas?

Que dicen los eternos descontentos que hay algunos teléfonos controlados en este país, pero yo no me lo creo, porque yo soy un descontento, pero no eterno, que alguna esperanza me queda todavía. Si, que me manden otro teléfono, de góndola, sí, que se liga más, y sobre todo que esté bien fresco, y que no tenga espía dentro, que dice un eterno descontento que yo conozco que en cuanto sacude el teléfono cae un espía en la moqueta. No, si ya sé que son cosas que se dicen, pero es que tienen ustedes el material tan escogido que lo mismo sale Radio Andorra que José María Iñigo que una cinta del Watergate. No, no he podido llamar desde una cabina pública porque en todas hay un rojo que se ha ahorcado con el cable del teléfono. Después de ver por dónde van las asociaciones, no les queda otra, a los pobres. O sea que yo no sé qué pasa que marco la Telefónica para poner una conferencia con Manacor y siempre me sale la CIA. ¿Es que tienen ustedes a la CIA de telefonista en turno de noche?

¿Que desde dónde llamo? Desde la Telefónica, naturalmente. Me he venido aquí a llamar porque es el sitio más seguro. Pero cuelgo, porque hay aquí detrás un señor de la CIA que quiere llamar. ■ MARCEL.

